
池山節夫 議員 

・ 今後どうする垂水 

・ ふれあいフェスタについて 

・ 河川維持について 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 垂水市の今後について 

・ 港～大都線（山手線）の環境整備と安全対策について 

 

森正勝 議員 

・ 行財政改革について 

・ ハト公害について 

・ 道の駅「物産館」内に最後の特攻基地資料等の展示場所は提供できないか 

・ 市長の退職金について 

・ 教育長の任期について 

 

持留良一 議員 

・ 「行財政改革」について 

・ 「道の駅」について 

・ 失業対策について 

・ 減免問題について 

・ 自然エネルギーについて 

 

田畑純成 議員 

・ 市町村合併経過と離脱に至った経緯について 

・ 住民説明会について 

・ 行財政改革について 

 

北方貞明 議員 

・ 合併離脱について 

・ 旧フェリーターミナル施設借用について 

 

末野勝 議員 

・ 猿ヶ城渓谷開発計画について 

・ 湾岸道路整備促進について 

 



堀添國尚 議員 

・ 早崎付近の岩つつじの保護について 

・ 鹿児島と桜島間の架橋の設置について 

 

川尻達志 議員 

・ 道の駅について 

・ 合併離脱について 

・ 三位一体改革の中身について 

・ ゴミ処理について 

・ 介護保険について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 合併協の意義目的と離脱についての見解と単独での今後の課題と解決法について 

 

池之上誠 議員 

・ 政治姿勢について 

 

新原満大 議員 

・ 市長の基本姿勢について 

・ 財政再建について 

・ 行政改革について 

・ 堆肥センターの臭い問題について 

 


